



Exige Creel respeto a opositores que marcharán el próximo domingo

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, exigió al Gobierno Federal respeto a los opositores que asistirán a la marcha en defensa del INE el próximo domingo. Dijo que, de acuerdo con los resultados electorales de 2021, en la oposición son más que Morena y sus Aliados. “La oposición que vamos a marchar obtuvimos en la elección federal pasada 23 millones de votos. En tanto, que la coalición encabezada por Morena obtuvo 21 millones de votos. Quienes estaremos marchando somos más que el partido del Presidente de la República y de su coalición gobernante”, sostuvo el Diputado Presidente.



VIDEO